

Bewerbung als Altenpflegerin im Krankenhaus

Sehr geehrte Frau Schulz,

ich bewerbe mich gerne als examinierte Altenpflegerin in Ihrem Krankenhaus, da ich von Ihrer Pflegephilosophie und der Förderung Ihrer Mitarbeiter sehr überzeugt bin. Die Unterstützung von hilfebedürftigen Menschen zur Bewältigung ihres Alltags liegt mir sehr am Herzen. In Ihrer Gerontopsychiatrie sehe ich die Chance, Patienten in einer kritischen Lebensphase eine kompetente und fürsorgliche Begleitung zu sein.

Neben den pflegerischen Maßnahmen bei der täglichen Körperpflege und beim Ankleiden und Essen sehe ich meine Aufgabe als Altenpflegerin auch darin, die Freizeit der pflegebedürftigen Menschen abwechslungsreich zu gestalten und damit einen Beitrag zur Verbesserung der psychischen Gesundheit zu leisten. Meine Vorgesetzten bescheinigten mir dabei bisher immer großes Einfühlungsvermögen und eine hohe psychische Belastbarkeit. Außerdem besitze ich die körperliche Ausdauer, um das Heben und Umbetten von Patienten fachgerecht durchzuführen.

Im Pflegebereich ist die reibungslose Zusammenarbeit der Kollegen im Interesse des Wohlbefindens der hilfebedürftigen Menschen besonders wichtig. Deshalb bevorzuge ich einen Arbeitgeber, der die Zusammenarbeit von Mitarbeitern unterschiedlicher Berufsrichtungen fördert. Aufgrund der ausgezeichneten Empfehlungen von mir bekannten Altenpflegerinnen sehe ich diese Perspektive in Ihrem Krankenhaus als gegeben.

Wenn Sie an der Mitarbeit einer erfahrenen und fürsorglichen Altenpflegerin zur Unterstützung Ihres Kollegiums in der Gerontopsychiatrie interessiert sind, dann vereinbaren Sie noch heute einen Gesprächstermin mit mir.

Mit freundlichen Grüßen